

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 25. Juni 2020

Einrichtung von Fahrradstellplätzen an der Ladenzeile der Moritzstraße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, am östlichen Straßenrand in Höhe der Moritzstraße 28 (im Übergang zwischen Optiker, Klimaschutzagentur und REWE-Getränkemarkt, siehe Foto) drei Fahrradbügel sowie einen Lastenradstellplatz einzurichten.

Begründung:

Die REWE-Märkte in der Moritzstraße (Lebensmittel und Getränke) sind typische Nahversorgermärkte, die von vielen Anwohnerinnen und Anwohner genutzt werden. Während Autofahrer Parkplätze direkt vor der Ladentür vorfinden, haben Radfahrer diese Möglichkeit nicht. Stattdessen stehen häufig Fahrräder auf dem Bürgersteig direkt vor dem Markt und verschärfen so die Engpässe, die für Passanten dort ohnehin gegeben sind. Ein ausgewiesener Fahrradstellplatz sorgt hier für Abhilfe und erleichtert das Einkaufen mit umweltfreundlichem Verkehrsmittel. Um diese Möglichkeit auch für größere Einkäufe zu schaffen, darf ein Lastenradstellplatz nicht fehlen.



Beschluss Nr. 0041

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Presber
Ortsvorsteher